

Roberto Acebedo Gómez

➔ ABOGADO ➔

Todo lo relacionado con su profesión.

OFICINA: Carrera 10ª (números 160 y 162).

Mona es el refugio obligado de todos los tranochadores, especialmente de los campesinos y los agentes de Policía que después de media noche van allí, buena y santamente, a buscar sus empanadas, su café o su chocolate, sin que en dicho establecimiento tengan que presenciar jamás escándalos de ninguna clase, pues la Mona además de ser una mujer que se sabe a pretar las faldas, es respetada por todo el mundo.

Mesa revuelta

Exitación.

Se exita a todos los miembros del Centro Obrero Socialista para que, venciendo todos los obstáculos, se sirvan concurrir a la sesión del martes próximo, en la que habrán de tratarse asuntos de gran importancia.

Para remiendos

y reparaciones en lo relacionado con el ramo, ocupe la *Latorista de Luis A. Restrepo*.

Excusas. Las pedimos muy rendidas a algunos de nuestros colaboradores, por el retardo en la publicación de las producciones que nos han enviado.

Lo estrecho de estas columnas y el mucho recargo de material, nos han impedido para publicarlas.

La Peluquería

de Gómez Patiño

garantiza el trabajo en todos los cortes de pelo y barba. Dicho establecimiento está situado en los bajos del Hotel Antioquia.

Exámenes en Morrogacho.

Uno de nuestros redactores que asistió personalmente a los exámenes de fin de año verificados en la Escuela Rural de Niñas de la fracción de Morrogacho, a cargo de la señorita María Cifuentes, nos cuenta que fue aquel un acto bellísimo, que tuvo ocasión de observar el extraordinario adelanto alcanzado por las niñas, así como la importante y meritoria labor educativa llevada a cabo por la señorita Cifuentes, con la eficaz ayuda de los vecinos del barrio.

Sinceramente felicitamos a la bella y simpática institutora, a la vez que llamamos la atención de la Dirección de I. P. hacia la necesidad de atender lo mejor posible y multiplicar las escuelas rurales que son las redentoras de la ignorancia de nuestros campesinos.

Las mejores

pilas secas, conectadores dobles, benjamines y muchos artículos de electricidad encuentra Ud. donde,

ALEJANDRO VILLEGAS & Cia.

Local: Bajos de don Rodolfo Vélez.

Para el próximo número soberbio artículo de Albarracín, bella crónica de T. Galarza Ossa, y otras importantes producciones.

EL GONOLEJO

Rómulo Marulanda cambia una casa situada en esta ciudad, por una finca, enviando dinero si es el caso. Para tal negocio se le encuentra en su acreditado taller de zapatería

LA BOTA ZUIZA,

el mejor de la ciudad, el que está fuera de concurso por tener tres medallas obtenidas en las últimas Exposiciones.

Si usted necesita

una suscripción de "El Luchador", el más bien servido de los órganos con que cuenta la prensa socialista del país, diríjase al Taller de Cerrajería y Mecánica de

DUQUE y ORTIZ.

Únicos Agentes para este Departamento.

La Mona Se nos informa que a la simpática Mona Zamora se le ha prohibido abrir su establecimiento después de las 12 p. m. Muy inconveniente nos parece esta medida, pues sabido es de todos que la Pastería de la

Agencias de "El Taller."

Si usted necesita un ejemplar de este periódico, búsquelo desde hoy mismo en las siguientes Agencias: Sastrefía de Narciso Londoño, Expositiva Relojería de Rafael Botero G. Cerrajería de Duque y Ortiz, Frente al Herardo. La Gruta, Barrio de San José.

Toros. Mañana será la reaparición en el Mazzantini, de José Martín [Valentín], el matador arrojado y simpático que ya ha admirado nuestro público. Dada la magnífica cuadrilla que acompaña a Valentín y la excepcional bravura de los toros escogidos por el mismo diestro, no dudamos que la corrida resultará un éxito.

Sombrerería francesa.

Arreglo de sombreros pasados de moda! Ojo señores comerciantes!!

Magnífico aparato para la conformación de cublletes, cocos y pavas etc. Trabajos al vapor y con electricidad. Los trabajos quedan insuperables y se entregan con prontitud.

Arreglo de sombreros viejos hasta dejarlos casi nuevos.

Aparatos modernos. Materiales extras.

J. MIGUEL VELASQUEZ.

OBREROS

de Manizales!

Está abierta la matrícula en el "Centro Obrero Socialista". Dicha matrícula vale \$ 0,50 cvs. y da derecho al socio a una suscripción del periódico y a todas las prerrogativas que la Sociedad concede a sus miembros.